

El domingo pasado, el pastor George ministró:

"Fortaleza para el fin de los tiempos"

Los tiempos peligrosos están aquí.

Efesios 6:10-14;

'Pararse' en este pasaje significa mantenerse firme.

2 Timoteo 3:1;

"Sabed también esto, que en los postreros días vendrán tiempos peligrosos."

Peligroso (en griego) = Difícil, oscuro, furioso, feroz, difícil de tomar, problemático, bárbaro, duro.

(NRSV) "Debéis entender esto, que en los últimos días vendrán tiempos angustiosos."

(AMPC) "Pero entended esto, que en los postreros días vendrán tiempos peligrosos de gran angustia y ansiedad [difíciles de manejar y difíciles de soportar]."

No hay duda, estamos en el fin de los tiempos. Están sucediendo muchas cosas en nuestras vidas, en nuestra nación y en el mundo.

Profecía del Hermano Kenneth Copeland para el 2024.

¡El 2024 va a ser un año poderoso! ¡Van a suceder cosas maravillosas! Es como el viejo dicho: "Será el mejor de los tiempos y el peor de los tiempos".

Hay algunas cosas que se establecerán durante el 2024. Hay algunas cosas que se acelerarán. Este derramamiento de Mi Espíritu que ha sucedido y está sucediendo en todo el mundo se intensificará más. Será más y más fuerte y más fuerte.

El diablo se molestrará. Pero, ¿quién se cree que es? Le quité su poder en su propio dominio. ¡Lo avergoncé en el infierno, justo en frente de todos los que le servían, y destruí su poder y lo llevé a y lo llevé a la nada! No le queda nada más que la mentira, y mentirá y mentirá y mentirá. Va a molestar a mucha gente. Todavía habrá guerras y rumores de guerras. ¡Pero se avecinan victorias por las que vas a estar muy emocionado! Van a haber guerras financieras que vas a ganar.

Yo cuidaré de ti

No te preocupes por Mi Estado de Israel. ¡Ese es Mi pueblo! Elegí a Abraham. Lo elegí entre todas las personas del planeta. Lo elegí a él.

Tú eres su simiente, y yo te bendeciré porque eres su descendencia. Yo cuidaré de ustedes porque ustedes están cuidando de Mi pueblo. Vigilaré tu casa, y vigilaré tu puerta. ¡Yo me encargaré de que el ladrón se aleje de tu casa! ¡Yo me encargaré de que la Sangre del Cordero sea la victoria en tu vida!

Grandes victorias en las naciones

Hay ciudades en los Estados Unidos que han estado en una gran agitación que de repente se van a volver pacíficas. La política de esta nación se está invirtiendo. ¡Detuve a ese asesino del aborto! Me aseguré de que se pusiera a las personas adecuadas en la Corte Suprema con el propósito supremo de detener el aborto. ¡Ahora, está a punto de salir! Y la vida y la vida en abundancia que les prometí, lo dije cuando estuve en la tierra. "El ladrón no viene sino para robar, para matar y para destruir, pero yo he venido para que tengan vida y para que la tengan en abundancia hasta que sobreabunde" porque Yo soy el Buen Pastor.

Anduve haciendo el bien y sanando a todos los oprimidos por el diablo. Él sigue siendo el opresor, y yo sigo siendo el Sanador. ¡Trabajaremos juntos y veremos grandes victorias en esta nación! Veremos grandes victorias en Italia. Veremos grandes victorias en China. No olviden a los millones y decenas de millones, y millones, y millones, y millones de millones de Mi pueblo en China. Ni siquiera saben esto. Cuando toman en su mano algo que dice: "Hecho en China", no saben lo que una de las personas llenas de Mi Espíritu hizo ese

vestido. O ellos hicieron ese par de zapatos, o ellos oraron en el espíritu por ti cuando sus manos lo tocaron.

Así que no mires el peor lado. ¡Mira el mejor lado! Yo soy el Dios de todas las personas. Tengo gente que tú no conoces. Tengo gente en la industria. Tengo gente que está trabajando en las calles. ¡Aleluya, así que regocíjate y alégrate por el 2024!

Alégrate, escucha y obedece

"¡El 2024 será un año de **más y más y más y más!** Más finanzas. Más sanidades. Más milagros. Más derramamineto. Más personas que se acercan a Jesús. Están pasando más cosas. Yo soy el Dios de crecimiento, dice Jehová. "No soy el dios de la muerte. ¡Soy el Dios de la guerra!" Gracias, Jesús.

Ahora, debo decirles algo por el Espíritu. Creo en la guerra. Pero llega un momento en que las personas malas, irrazonables y demoníacas oprimen a las personas hasta el punto de que la policía local no puede manejarlo. Es entonces cuando el Príncipe de Paz se levanta y dice: "¡Enseña a mis manos a luchar!" "Así que, ¡regocíjate y alégrate! Porque tengo las cosas bien controladas para aquellos que Me obedezcan y escuchen Mi voz. Te guardaré y te protegeré durante todo el 2024. ¡Oren, obedezcan y voten!".

El Despertar en nuestra nación.

Al ver la Convención Republicana, escuché muchas referencias a Dios, a Jesús y a la "intervención divina". Tucker Carlson concluyó su discurso diciendo: "Dios está entre nosotros".

Como creyentes que saben quiénes son en Cristo, y que están en esa autoridad, caminamos en la bendición, y no estamos caminando en la maldición, ya que hemos sido redimidos de la maldición de la ley.

Hay cosas en cada una de nuestras vidas que intentan desviarnos del rumbo, pero somos fuertes en el Señor.

Le hice una pregunta al señor:

"Señor, ¿cuál es nuestra mayor necesidad en este momento?"

Su respuesta:

"Haz todo lo que puedas para desarrollar fortaleza espiritual para el fin de los tiempos".

Segunda pregunta:

"¿Cuál es la mejor manera de desarrollar ese tipo de fuerza?"

Su respuesta:

"Sumérgete totalmente en Mi Palabra, especialmente a través de la Convención de Creyentes del Suroeste (SWBC)".

*Del libro "**La Bendición del Señor**" de Kenneth Copeland.*

Si las personas se sumergieran totalmente en la Palabra de Dios durante una semana, acelerarían el proceso de renovación de la mente. Su exposición intensiva eliminaría el miedo y lo reemplazaría con fe. Podían pasar de la leche de la Palabra de Dios al alimento sólido en un tiempo mucho más corto.

Cuanto más tiempo permanezcan en esa atmósfera, más sensibles se volverán a la voz del Señor y a la guía del Espíritu Santo. Las respuestas llegarían rápidamente. La dirección se manifestaría claramente.

Si los creyentes se entregaran a la Palabra de Dios solo por un período de una semana, cambiaría todo su futuro. Cambiará la dirección de su vida. Su fe se elevaría a un nuevo nivel y nunca volvería.

El poder de un espíritu fuerte

Proverbios 18:14; (AMPC)

"El espíritu fuerte del hombre lo sostiene en el dolor o en las tribulaciones corporales, pero un espíritu débil y quebrantado, ¿quién puede levantarse o soportar?"

"Un espíritu fuerte te ayudará a superar cualquier cosa". — Keith Moore

Un espíritu fuerte superará los ataques físicos, los problemas financieros, las dificultades relacionales, el trabajo, la carrera, los reveses ministeriales, los desafíos emocionales y todo lo demás que el diablo nos depare.

La Palabra de Dios construirá una barrera, un muro de protección a nuestro alrededor para que cuando lleguen las tormentas de la vida, nos mantengamos firmes e inamovibles.

Nuestro hombre espiritual puede llegar a estar tan arraigado, cimentado y establecido en la Palabra que podemos repeler la enfermedad, dejar de preocuparnos, resistir el pecado, anular la duda, disolver la ofensa y bloquear la presión. [¡Esto es libertad total!] Podemos fortalecer nuestro sistema inmunológico espiritual hasta tal punto que la enfermedad no pueda penetrarlo, el desánimo no pueda influirlo, el miedo no pueda detenerlo, las malas noticias no puedan conmoverlo y la adversidad no pueda afectarlo.

Salmos 112:6-8;

"Ciertamente no será conmovido para siempre, y los justos serán recordados para siempre. No tendrá miedo de las malas noticias: **su corazón está firme, confiado en el Señor. Su corazón está firme, no tendrá miedo**, hasta que vea su deseo sobre sus enemigos".

Mateo nos dice cómo podemos desarrollar un espíritu fuerte.

Mateo 4:4; (AMPC)

"El hombre no vivirá, ni será sostenido ni sustentado solo por el pan, sino por toda palabra que salga de la boca de Dios".

La Palabra de Dios es alimento para nuestro espíritu. Desarrollamos un espíritu fuerte de la misma manera que desarrollamos el cuerpo físico: a través de la **dieta, el ejercicio y el descanso**. La Palabra de Dios es "alimento de fe" para nuestro espíritu. Contiene los nutrientes adecuados para desarrollar un espíritu fuerte.

¿Cuán activo estás escuchando ahora, qué tan comprometido estás en la Palabra cada día?

Job 23:12; (AMPC)

"No me he apartado del mandamiento de sus labios; He estimado y atesorado las palabras de su boca más que mi alimento necesario".

Estima (en hebreo) = Esconder, acumular, almacenar, guardar.

Rick Renner dijo: "Primero leo la Palabra y luego desayuno". Si me pierdo la Palabra, entonces también elijo perderme el desayuno.

Marilyn Hickey se unió a George y Terri de Pastor hace unos años en el programa VVC. Compartió que recuerda cuando su abuela enlataba duraznos cada verano. Cuando se abrió una de esas latas, dijo que el aroma era como si hubiera duraznos frescos recién recogidos.

Así es como la Palabra de Dios está en nuestras vidas. Meditamos en ella cada día, y cuando se presentan situaciones que requieren la verdad de la Palabra de Dios, esta Palabra poderosa y fuerte se eleva con frescura, con una unción y claridad que sacamos de nuestro corazón como una espada de dos filos.

"Si tu boca alimenta a tu corazón con la Palabra cuando no la necesitas, tu corazón alimentará a tu boca con la Palabra cuando la necesites".

— Pastora Terri

Job 34:3; (AMPC)

"Porque el oído prueba (saborea, distingue) las palabras como el paladar saborea la comida".

- Keith Moore, mientras jugaba al aire libre, comía tierra cuando era bebé.
- El pastor George compartió que comió pegamento en el jardín de infantes.
- Debemos **ser exigentes** en cuanto a las palabras que comemos.
- ¿Te estás alimentando de fe o permites que las palabras de miedo te dominen?

1 Timoteo 4:6; (GNB)

"Aliméntate espiritualmente de las palabras de fe y de la verdadera enseñanza que has seguido".

En la CCSE, toda la comida presentada por cada orador es buena, saludable y apta para que la tomemos.

En una ocasión, el hermano Keith Moore habló 25 veces en una semana, y luego, el fin de semana, ministró varios mensajes. Compartió que cuando llegó a casa, sintió que necesitaba sentarse en el sofá y relajarse, pero escuchó a su espíritu decir, si lees la Palabra, la Palabra te fortalecerá.

Salmos 119:28; (AMPC)

"Levántame y fortaléceme conforme a [las promesas de] Tu Palabra".

Jeremías 15:16; (NKJV)

"Tus palabras fueron halladas, y yo las comí, y tu palabra fue para mí el gozo y el regocijo de mi corazón."

Nehemías 8:10; (NKJV)

"El gozo del Señor es tu fortaleza".

Puedo decir, Ja, ja, ja. A veces me río mucho, y otras veces esa risa es una risa de fe porque no la siento; pero sigo poniendo en práctica lo que creo.

Hechos 20:32; (BBE)

"Y ahora, te entrego al cuidado de Dios y a la Palabra de **su gracia, que es poderosa para fortalecerte** y darte tu herencia entre todos los santos".

La Palabra nos fortalece y cambia nuestro futuro; A medida que nos aferramos a ella, la creemos y la hablamos.

Hebreos 4:12; (AMPC+VPG)

"Porque las Palabras que Dios está a punto de hablar a través del Hermano Copeland, Terri Savelle Foy, Jesse Duplantis, Keith Moore, Nancy Dufresne, Jeremy Pearsons, Mark Hankins, Bill Winston, el Pastor Terri y todos los oradores de Superkid Academy y 14Forty están vivas y llenas de poder [siendo activas, operantes, energizantes, fortalecedoras y efectivas]".

Todos sacaremos fuerzas para estos últimos tiempos a medida que nos alimentemos de las Palabras de fe que escucharemos en la convención. Esta es una convención del tiempo del fin.

Declara estas Escrituras por fe:

Confesión "Fuerza para el fin de los tiempos"

- Joel 3:10 dice: "Que los débiles digan: 'Soy fuerte' en el Señor, y me hago más fuerte cada día".
- Efesios 6:10 dice: "Soy fuerte en el Señor y en el poder de su fuerza".
- El Salmo 112:6-8 dice: "Ciertamente no seré conmovido para siempre; los justos tendrán memoria eterna (de su pacto). No temeré las malas noticias, porque mi corazón está firme, confiado en el Señor. Mi corazón está establecido".
- Salmo 112: Deja que esto se vuelva sólido como una roca mientras lees todo el Salmo.
- Hechos 20:24 dice: "Ninguna de estas cosas me conmueve".
- Filipenses 4:13 dice: "Todo lo puedo en Cristo que me fortalece".
- Deuteronomio 31:6 dice: "Soy fuerte y valiente".
- El Salmo 18:1-2 dice: "El Señor es mi roca, mi fortaleza y mi libertador. Él es mi fuerza". Él **es** mi potencia; Su palabra es mi fuerza.
- Isaías 40:29 dice: "Dios da poder a los débiles, y aumenta mis fuerzas".
- Creo que estoy rejuveneciendo cada día, más fuerte cada día, con inversión de edad.
- Habacuc 3:19 dice: "El Señor Dios es mi fortaleza, y hará mis pies como pies de cierva, y **me hará andar sobre las** alturas".
- Daniel 11:32 dice: "El pueblo que conoce a su Dios será fuerte y hará grandes proezas".

¡¡ESO SOMOS NOSOTROS!!